
Compte rendu de la réunion qui s'est déroulée le samedi 21 mai entre les affaires scolaires 
et les associations de parents d'élèves pour les écoles maternelle et élémentaire Ernest 

Renan 
  

 
Présents pour la mairie: Madame Fommarty et Madame Marquis  
Présents pour les associations de parents d’élèves : deux représentants de l’APELGC Renan, Madame 
Tracqui pour l’élémentaire et Madame Bailly pour la maternelle 
  
Sujets discutés : 
  

1. Maternelle : point sur la suppression de classe et l'impact sur les ATSEM :  

Pas de décision finale (ce sera au mois de juin avec réserve de droit de modification en 
septembre). Pour le moment  l’Education Nationale à acter une fermeture de classe à Renan 
maternelle. Les classes auront une moyenne de 28 élèves (peu de possibilité de retour en 
arrière). Nombre d’ATSEM : pour le moment pas de changement avec 7 agents dont 1 à 
l'accueil et 1 à la restauration. 
Pour l’élémentaire pas de changement prévu mais pour le moment il n’y a que 44 élèves 
inscrits en CP. 

  
2. Projet numérique : 

Groupe de travail sur la Garenne Colombes (changement de l’équipe avec Mmes Le Boursicot 
et Manfroy et un enseignant): la remontée des besoins de chaque école a eu lieu et est en 
cours d’analyse par la mairie (devis en cours et démonstration)  différents besoins (écran 
numérique interactif ou tablettes. Du matériel devrait être racheté et livré pour le début de 
l’année prochaine. 

3. Traitement des rats dans l'école:  

Pièges installés sur les 2 écoles - 2 actions en préventifs dans l’année et si besoin action 
ponctuelle supplémentaire. Une attention particulière est faite pour les débris alimentaires. Il 
avait été remonté en février la présence de rats dans l’école élémentaire notamment lié aux 
travaux de l’immeuble à côté mais la situation semble s’être améliorée. 

4. Etude et  surveillance sur les moustiques dans les différentes écoles de la ville 

Traitement 2 fois par mois de mai à septembre. Produits non nocifs utilisés. En cours d’analyse. 
Surveillance tous les mois. 

  
5. Pour les PAI, il nous a été remonté que depuis début mars les boîtes que les parents fournissent 
avec le repas reviennent sales et même pas rincées, ce qui n'était pas le cas avant: quelles sont les 
consignes à ce sujet? 

La consigne est de rincer les boîtes mais pas de les laver. Un rappel de la mairie aux agents 
vient d’être fait. 

  
  
Séverine Tracqui (élémentaire) et Pauline Bailly (maternelle), APELGC Renan  
 


